
ATA DA 10ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CRP-MG – XVII PLENÁRIO 1 
REALIZADA EM 24/02/2023. 2 

 3 
Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, com início às 14h, 4 
realizou-se, online e presencial, a 10ª Reunião Plenária do XVII Plenário do Conselho 5 
Regional de Psicologia - 4ª Região (MG). Compareceram à Faculdade Promove, situada à 6 
Av. João Pinheiro, 164, Centro, em Belo Horizonte-MG, as(os)(es) Conselheiras(os)(es) 7 
Efetivas(os)(es): Anderson Nazareno Matos;  Celso Francisco Tondin, Délcio Fernando 8 
Guimarães Pereira; Elizabeth de Lacerda Barbosa; Elza Maria Gonçalves Lobosque; João 9 
Henrique Borges Bento; Júnia Maria Campos Lara; Liliane Cristina Martins; Lourdes 10 
Aparecida Machado; Luis Henrique de Souza Cunha; Marleide Marques de Castro; Paula 11 
Ângela de Figueiredo Paula; Renata Ferreira Jardim de Miranda e Suellen Ananda Fraga; 12 
Conselheiras(os)(es) Suplentes: Alessandra Kelly Belmonte; Ana Maria Prates da Silva e 13 
Silva; Caroline de Souza; Cristiane Santos de Souza Nogueira; Daniel Caldeira de Melo; 14 
Danty Dias Marchezane; Gab Almeida Moreira Lamounier; Gabrielly Dolores Rios da Cunha; 15 
Henrique Galhano Balieiro; Hudson Bruno Cares Carajá; Isabella Cristina Barral Faria Lima, 16 
Lorena Rodrigues de Sousa e Márcio Rocha Damasceno. Quórum de Conselheiros 17 
Efetivos: Foi verificado o quórum das(os) Conselheiras(os) Efetivas(os) presentes, 18 
totalizando 14, tendo o Plenário elevado à condição de Conselheiro efetivo Márcio Rocha 19 
Damasceno. Justificativas de ausência: As(os)(es) Conselheiras(os)(es); Ted Nobre 20 
Evangelista e Wellington Eustáquio Ribeiro, justificaram ausência. Assuntos tratados: 21 
Informes: 1) BRC e Implanta: A Conselheira Elizabeth Lacerda informou que o contrato com 22 
a Implanta venceu, porém o Sistema está em funcionamento, sem o suporte pela empresa. 23 
Ao mesmo tempo o Sistema Conselhos está dando andamento à contratação do BRC pelos 24 
Conselhos. A Conselheira Suellen Fraga elucidou que para o CRP fazer a contratação da 25 
versão Siscaf.Net é necessário realizar uma licitação. O CFP está se reunindo hoje, 26 
24/02/2023 e tratará da pauta BRC. Informou que o CRP-MG fará o pedido de migração 27 
para o BRC. 2) Unimed e Psind-MG: A Conselheira Lourdes Machado informou que os 28 
sindicatos estão com problemas financeiros para manterem a sua atuação. Ponderou que a 29 
Unimed sempre teve uma relação ruim com as(os) psicólogas(os) além do pedido de 30 
divulgação à categoria dos planos de saúde. O PSIND-MG estava em negociação para 31 
assumir o convênio com a Unimed. A Conselheira Suellen Fraga informou que o CRP-MG 32 
tem um contrato com a Qualicorp e o PSIND-MG entrou em contato com a AllCare Gestão 33 
de Saúde que ofereceu uma condição melhor que atenderia as possibilidades de 34 
arrecadação para o PSIND sem comprometer com o trabalho de gestão do contrato.  3) 35 
Pedido de licença Conselheiro Wellington Ribeiro: A Conselheira Suellen Fraga informou 36 
que o Conselheiro Wellington solicitou licença por tempo indeterminado para tratamento de 37 
saúde. 4) Ulapsi: A Conselheira Suellen Fraga justificou a participação das representações 38 
do CRP-MG no IX Congresso Latino-americano de Psicologia Ulapsi. Citou como exemplo o 39 
lançamento do documentário Marcus Vinícius, pautas que a categoria demandou nos 40 
COREPs e CNP, como a migração, cannabis terapêutica e relações raciais. Serão 14 41 
participações com mesas aprovadas. As prioridades foram sendo elencadas na Plenária 42 
anterior. O encaminhamento será a partir de quem está com mesa articuladas. A ULAPSI 43 
solicitou o apoio para enviar a trabalhadora da entidade e o CRP-MG dará o apoio com a 44 
passagem aérea sem o pagamento da diária. Elucidou que a participação dos 45 
representantes do CRP será feito mediante o pagamento da passagem aérea e a diária para 46 
os dias em que ocorrer a apresentação do trabalho. Comissão de Orientação em Psicologia 47 
e Formação: O Conselheiro Márcio Damasceno informou que ocorreu a reunião da 48 
Comissão de Orientação em Psicologia e Formação com a sua presença, do Conselheiro 49 
Délcio Fernando, da psicóloga Evely Capdeville e da psicóloga Eliane Cordeiro. A pauta era 50 
reunir com as IES e a COF, visando realizar o CRP pelo Campus. Tiveram questionamentos 51 
de uma das participantes nas diversas pautas tratadas. Considerou que a reunião não foi 52 
muito boa, devido a posição da pessoa, que no seu entendimento era contra o Conselho e 53 
não sobre a sua atuação enquanto Coordenador da Comissão. Na ocasião se posicionou no 54 



intuito de defender o CRP. A Conselheira Elza Lobosque solicitou o apoio da Plenária e da 55 
Diretoria para a condução dos trabalhos das Comissões. Informou que a reunião com as 56 
IES da Região Sudeste contou com a presença de 11 IES entre elas 2 Universidades 57 
Federais. Reforçou o trabalho que está sendo feito. Comissão de Orientação em Avaliação 58 
Psicológica: A Conselheira Elza informou sobre a continuidade da pesquisa do perfil do 59 
psicólogo mineiro pelo GT criado e encontra-se em finalização, a pesquisa de Avaliação 60 
Psicológica com cirurgia bariátrica está no processo de análise de dados em parceria com a 61 
Universidade UEMG e no aguardo das análises para posterior escrita. A Comissão de 62 
Avaliação Psicológica solicitou a aprovação em plenária de 3 grandes eventos da Avaliação 63 
Psicológica em Tráfego, em Porte de Armas e Concursos Públicos e foi aprovado e aguarda 64 
deliberação do setor de comunicação. Alinhamentos dos conselheiros subsede sudeste em 65 
relação as representações nas comissões da região: A Conselheira Elza Lobosque informou 66 
que será feito a reunião com os representantes do CRP em Conselhos de Controle Social 67 
para entender a dinâmica de funcionamento e verificar possíveis retornos do que estão 68 
fazendo, para entender as pautas dos Conselhos. Comissão de apoio as comissões: A 69 
Conselheira Elza Lobosque informou que fez o convite a todas(os) coordenadoras(os) e 70 
conselheiras(os) referências de Comissão Temática para orientações e alinhamentos dos 71 
trabalhos já agendados em 4 reuniões com datas e horários diversos para atender a 72 
variadas demandas, desta forma espera-se uma grande participação e regularização de 73 
dados e assinatura de termo de compromisso em atraso. Conead: O Conselheiro Anderson 74 
Matos informou que a reunião de Dezembro/2022 do CONEAD-MG contou com a 75 
participação de Quirino Cordeiro que apresentou os valores destinados às Comunidades 76 
Terapêuticas. O Conselheiro informou que na reunião fez falas críticas e foi questionado 77 
pelo Presidente do CONEAD que o pensamento daquele Conselho era diferente do 78 
apresentado pelo Conselheiro e na sequência foi expulso da Reunião online e do grupo de 79 
whatsapp. ULAPSI: O Conselheiro Anderson Matos informou que fez o convite para um 80 
pesquisador da Fiocruz e gostaria de não recuar no convite à pessoa para a mesa da 81 
Cannabis Terapêutica. 1º Congresso de Psicologia e Cannabis: O Conselheiro Anderson 82 
Matos informou que a organização do 1º Congresso de Psicologia e Cannabis está em 83 
andamento com a comunicação tomando as providências necessárias. O evento acontecerá 84 
nos dias 26 a 28/04 na UFMG. O público previsto é de 300 pessoas. Para a gravação e a 85 
transmissão não serão utilizados os recursos do CRP-MG. Gestão de Pessoas: A 86 
Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli apresentou a composição do GT do 87 
Trabalho híbrido com os seguintes participantes: Conselheira Elza Lobosque; Conselheira 88 
Cristiane Nogueira; Conselheiro Márcio Damasceno, 1 representante da Diretoria (a definir); 89 
Assessora de Gestão de Pessoas Taimara; Gerente Técnica Flávia Santana (suplente 90 
Nádia Pereira); Leonardo Rosa (empregado público - sede); Carolina Braga (empregada 91 
pública - sede / em sua ausência suplente Leiliana Sousa); Celina Alkimim (empregada 92 
pública subsede Montes Claros); Niúra Ferreira (empregada pública - sede); Amanda 93 
Monteiro (empregada pública - sede); Letícia Sampaio (empregada pública subsede 94 
Governador Valadares, em sua ausência suplente Airton Ramos). A Diretoria informou que a 95 
sua representação será feita em formato de rodízio. 1) Retomada das Atividades: A 96 
Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli apresentou proposta de retorno total das 97 
atividades presenciais, a partir de 01/03/2023, considerando a presença de todas (os) 98 
empregadas(os), possibilidade de ocupação do 11º andar, tecnologia entre outros. 99 
Ressaltou alguns pontos deste retorno total, pois o CRP-MG precisará compreender o 100 
período de adaptação e necessidades, bem como a estrutura cedida para o momento: Salas 101 
de atendimentos e reunião: Neste período (aguardar a definição do GT sobre modalidades 102 
de trabalho) não haverá empréstimos de espaços/salas para as Instituições Parceiras, 103 
devida alta demanda de utilização interna (reuniões, entrevistas, feedback etc); Tecnologia: 104 
A rede tecnológica do CRP-MG não foi certificada/mapeada, com isso precisamos que no 105 
dia 01/03 com o público total efetue o acesso para testagem. Neste caso, pode ocorrer 106 
queda da rede, sem tempo previsto para retorno, pois é necessário procurar e encontrar 107 
quais os pontos ocasionaram a queda. Como plano de contingência, caso ocorra a queda, 108 



iremos orientar todas(os) empregadas(os) para retornarem para casa e terminar a jornada 109 
em home office. Como não conseguimos determinar quantos dias caso aconteça, iremos 110 
aguardar em home office o conserto; COF: Conforme documento enviado à Diretoria 111 
disponibilizado pela Gerência Técnica, as(os) empregadas(os) que a compõe deverão 112 
realizar o trabalho home office todas as terças-feiras devido a reunião da sede, subsedes e 113 
conselheiras(os), além do aproveitamento da participação o espaço do CRP não comporta 114 
todas (os) participantes. Informou que de acordo com a disponibilização do espaço, a 115 
equipe da Gerência de Comunicação fará rodízio durante a semana. O Conselheiro João 116 
Henrique indagou de fazer um alinhamento com o TI e a Comissão da Reforma. Hoje o 117 
servidor do CRP-MG está no 6º andar e o andar está sendo demolido. Caso a rede ficar 118 
inoperante durante a retomada do trabalho terá que voltar ao trabalho remoto. A 119 
Conselheira Liliane Martins informou que a Sede não estava pronta para a retomada e 120 
agora está com os problemas apresentados pelo Conselheiro João Henrique. A Conselheira 121 
Suellen Fraga colocou que a Diretoria entrará em contato com o TI para atendimento da 122 
questão apresentada. A Conselheira Paula de Paula indagou se as(os) empregadas(os) 123 
foram informados. A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli informou que foram 124 
realizadas diversas reuniões com as Gerências e Assessorias para ficarem todas(os) com a 125 
mesma linguagem e foi comunicado às(os) empregadas(os) dos setores. A Diretoria se 126 
reuniu com o GT que havia sido criado na gestão anterior que está de acordo com o que a 127 
Diretoria apresentou. A Conselheira Suellen Fraga informou que após os contatos com os 128 
empregados tiveram alguns questionamentos como a criação do GT composto só por 129 
Conselheiras(os) entre outras situações. A Conselheira Lourdes Machado ponderou que 130 
quando se troca uma gestão, algumas questões ficam para serem resolvidas e houve um 131 
erro no final da gestão passada de não dar o retorno aos membros do GT. A gestão atual 132 
tinha que retornar a discussão da retomada das atividades. Enquanto Conselheira defendeu 133 
a garantia de direitos como o trabalho híbrido. Informou que foi questionado pelas(os) 134 
empregadas(os) de que o GT é paritário, mas na hora de apresentar o trabalho 135 
desenvolvido pelo GT será feito por Conselheiras(os). Neste sentido, propôs a vinda de um 136 
representante das(os) empregadas(os), juntamente com um representante do Sindicato a 137 
ser indicado pelas(os) empregadas(os) no momento da discussão da proposta do GT de 138 
análise da modalidade híbrida do CRP-MG. Garantindo assim, que no dia da Plenária estas 139 
representações possam estar presentes. A Conselheira Suellen Fraga apresentou o pedido 140 
das(os) empregadas(os) de que o Plenário tenha a sensibilidade de colocar pessoas que 141 
tenham pensamento divergentes, com entendimento pela retomada e também o contrário. O 142 
Conselheiro Celso Tondin registrou a sua posição contrária ao questionamento feito 143 
pelas(os) empregadas(os). Defendeu que não há nenhuma possibilidade de Conselheira(o) 144 
deixar de dialogar ou de ouvir posições divergentes. Entende que a essência do trabalho do 145 
Plenário é pela democracia. O Conselheiro Danty Marchezane pontuou que as(os) 146 
empregadas(os) foram ouvidas(os). Não cabe todo mundo no Conselho. A proposta sempre 147 
foi de retomar quem pode e fazer a discussão permanente do trabalho. A Conselheira 148 
Cristiane Nogueira demonstrou a sua insatisfação por ter sido uma das pessoas indicadas 149 
pelo Plenário e indagou de onde está vindo este questionamento feito pelas(os) 150 
empregadas(os). Considerou que se está compondo o GT é por estar aberta ao diálogo. A 151 
Conselheira Liliane Martins elucidou que não é uma recusa aos nomes que estão indicados, 152 
porque os nomes não foram ditos na reunião com as(os) empregadas(os).  A Conselheira 153 
Lourdes Machado informou que na conversa entre gestão e trabalhadores, foi apresentado 154 
que quem escolhe Conselheira(o) é o Plenário e quem escolheria as(os) empregadas(os), 155 
seriam as(os) próprias(os) trabalhadores. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 25 156 
votos favoráveis a participação de um representante das(os) empregadas(os) e um 157 
represente do sindicato no momento da apresentação do trabalho desenvolvido pelo GT de 158 
análise da modalidade híbrida do CRP-MG. Aprovação de Minuta de Resolução que altera 159 
anexos da Resolução nº 001, de 05 de fevereiro de 2021, que dispõe sobre o Plano de 160 
Cargos, Carreiras e Salários e a Norma de Pessoal para Cargos de Livre Provimento do 161 
Conselho Regional de Psicologia da 4ª Região - Minas Gerais, e a consolida: A Conselheira 162 



Suellen Fraga informou que a alteração é para atender a um pedido de ajuste nas 163 
atribuições do cargo do Contador José Silvério. O Conselheiro Celso Tondin indagou se ao 164 
mexer na adequação do cargo não deveria constar que a alteração não implica em 165 
mudança no salário. A Conselheira Suellen solicitou ao Assessor de Apoio a Gestão 166 
Wagner Viana registrar e avaliar a questão levantada.  Deliberação: O XVII Plenário 167 
aprovou por 28 votos favoráveis a Minuta de Resolução que altera anexos da Resolução Nº 168 
001, de 05 de fevereiro de 2021. Planejamento Estratégico: A Conselheira Lourdes 169 
Machado informou que a Diretoria se reuniu com o Consultor Eduardo e ficou registrado 170 
algumas situações levantadas como a questão de propostas que se tornaram inexequíveis 171 
no último planejamento, principalmente por causa da pandemia. O planejamento acontecerá 172 
no espaço da Associação Médica de Minas Gerais. Propôs determinar um número para as 173 
propostas pelos eixos do Planejamento. A outra situação levantada é que na gestão atual há 174 
representantes das entidades compondo o Plenário. Se no último Planejamento as 175 
entidades foram convidadas, nesta estas(es) Conselheiras(os) fariam a representação das 176 
entidades. Assim seriam convidados o FMSM e a ANPSINEP. Justificou que teve uma 177 
chapa montada a partir de uma cota de representação. O Conselheiro Celso Tondin 178 
questionou se para a ABRAPEE, que está com uma nova composição colegiada deveria 179 
consultar a Diretoria da ABRAPEE para levantar as posições. A Conselheira Lourdes 180 
Machado explicou que o objetivo é levar para as bases das Associações com reuniões para 181 
trazer as propostas ao Planejamento Estratégico, o mesmo se aplicaria aos Conselheiros 182 
que deverão levantar nas Comissões em que coordena ou é Conselheira(o) Referência. 183 
Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 26 votos favoráveis as representações das 184 
Entidades da Psicologia e das Comissões deverão ser feitas pelos Conselheiros e o convite 185 
ao FMSM e a ANPSINEP. Aprovou por 26 votos favoráveis a delimitação do número de 186 
propostas pelos eixos do Planejamento. Planejamento de eventos 2023, composição do GT 187 
50 anos do CRP-MG e GT eventos CRP: O Conselheiro Danty Marchezane apresentou a 188 
proposta de Calendário de eventos para 2023 em cada mês, a partir das datas afirmativas e 189 
temas que pudessem ser discutidos por mais de uma Comissão. A Conselheira Elza 190 
Lobosque questionou como foi feita a divisão das Comissões para os eventos e pediu que a 191 
divisão seja equitativa. O Conselheiro Danty Marchezane elucidou que foi a partir dos 192 
eventos periódicos e a proposta do Psicologia em Foco. A Conselheira Paula de Paula 193 
questionou se o Seminário Mineiro de Psicologia e Políticas Públicas está contemplado na 194 
proposta de calendário. O Conselheiro Danty Marchezane informou que o Seminário não 195 
está contemplado. A Conselheira Marleide Marques indagou se posteriormente será 196 
possível a inclusão por meio do formulário de realização de eventos a inserção de novos 197 
eventos. O Conselheiro Danty informou que poderá ser inserido tanto pelo formulário quanto 198 
dentro do Planejamento Estratégico. A Conselheira Renata Miranda informou que o evento 199 
sobre emergências e desastres previsto para Outubro/2023 será presencial e não online 200 
como registrado na proposta. A Conselheira Lorena indagou se antes de enviar o formulário 201 
deveria ser conversado previamente com a Comunicação. O Conselheiro Danty 202 
Marchezane explicou que a conversa prévia é feita para otimizar o tempo. A Conselheira 203 
Elza Lobosque reiterou a necessidade de contemplar datas afirmativas e a equidade no 204 
número de eventos por Comissões e sugeriu não votar a aprovação da proposta de 205 
calendário neste momento. Os Conselheiros Celso Tondin e Luis Henrique concordaram 206 
com a proposta de aguardar e propuseram reuniões e articulações prévias com as 207 
Comissões. A Conselheira Lourdes Machado colocou que o Projeto Janeiro a Janeiro virou 208 
um evento coringa para que as outras Comissões realizarem lives. Para o Planejamento 209 
Estratégico sugeriu garantir a autonomia das pautas do Projeto Janeiro a Janeiro. Pontou 210 
que o que for urgente deve constar nas pautas da Comunicação, exemplificou com a 211 
questão dos yanomamis e do deslizamento de terra na Barra do Sahy. Não vê além das 212 
datas afirmativas, outras pautas urgentes sendo produzidas matérias pelo setor. A 213 
Conselheira Lorena Rodrigues informou que o Cine Diversidade vem tentando fazer 214 
parcerias com outras Comissões. É necessário fazer o planejamento anual para 215 
manutenção da parceria com o Cine Santa Tereza. A Conselheira Alessandra Belmote 216 



indagou se é possível agregar ou alterar algumas Comissões em determinadas agendas. A 217 
Conselheira Renata Miranda manifestou que não pode aprovar uma planilha que não está 218 
contemplando as propostas enviadas pela COPED. A Conselheira Suellen Fraga ressaltou 219 
que além dos eventos existem outras formas de comunicação. Reforçou que não é possível 220 
fazer um convite a um palestrante com definição de data sem passar pela Diretoria e sem 221 
verificar o planejamento de eventos. Elucidou que tem pautas que são nacionais que devem 222 
ser levadas para discussão pelo CFP e não podem ser discutidas em nível estadual. A 223 
Conselheira Paula de Paula propôs que cada Conselheira(o)(e) veja a planilha e avale quais 224 
datas não foram contempladas e possa propor dentro do que já existe. Concordou com a 225 
proposta da Conselheira Alessandra Belmonte de contato entre as Comissões para agregar 226 
as agendas de eventos. A Conselheira Suellen Fraga colocou como encaminhamento 227 
retornar a planilha após o Planejamento Estratégico. A Conselheira Lourdes Machado 228 
questionou se a abordagem da comunicação contempla o Plenário. O Conselheiro Celso 229 
Tondin sugeriu tratar no Planejamento Estratégico qual comunicação o CRP-MG quer.  A 230 
Conselheira Suellen Fraga apresentou a necessidade de composição do GT 50 anos do 231 
CRP-MG e GT eventos CRP e propôs o número de 5 participantes em cada GT 232 
Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 26 votos favoráveis que as(os) Conselheiras 233 
apreciem a planilha até o Planejamento Estratégico. Aprovou por 26 votos favoráveis a 234 
composição do GT eventos com as(os) seguintes Conselheiras(os) Luis Henrique de Souza 235 
Cunha, Suellen Ananda Fraga, Elza Maria Gonçalves Lobosque, Isabella Cristina Barral 236 
Faria Lima e Lorena Rodrigues de Souza e a composição do GT 50 anos da Psicologia em 237 
Minas Gerais com as(os) seguintes Conselheiras(os) Cristiane Santos de Souza Nogueira, 238 
Renata Ferreira Jardim de Miranda, Gabrielly Dolores Rios da Cunha, Liliane Cristina 239 
Martins e Daniel Caldeira de Melo. Criação de GT para estudo de compra de subsedes: A 240 
Conselheira Elza Lobosque informou os valores mensais de aluguel das Subsedes e propôs 241 
a compra de imóveis para as Subsedes. Para tanto sugeriu que seja criado um GT para 242 
estudo de compra de subsedes. O Conselheiro Luis Henrique reforçou que para a compra 243 
deve passar por um processo de verificação de avaliação de valores e outras questões 244 
legais. Deliberação: O XVII Plenário Aprovou por 26 votos favoráveis a criação do GT para 245 
estudo de compra de subsedes composto pelas(os) seguintes Conselheiras(os) Elza Maria 246 
Gonçalves Lobosque, Luis Henrique de Souza Cunha, Elizabeth de Lacerda Barbosa, 247 
Alessandra Kelly Belmonte  e Daniel Caldeira de Melo (em formato de rodízio) e da Gerente 248 
Administrativa Mônica Campos e do Contador José Silvério. CREPOP: A Conselheira Paula 249 
de Paula informou que será realizado o Seminário Regional de Psicologia e Políticas 250 
Públicas no mês de junho/2023 e solicitou ao Plenário sugestão de temática para o evento. 251 
Indicou o nome do Conselheiro Henrique Galhano para compor a Comissão organizadora 252 
Seminário Nacional, uma vez que a temática será migração. Sugeriu a definição do tema e 253 
para esta definição criar um GT para discussão de proposta. Para além disso propôs discutir 254 
uma forma de divulgar as publicações do CRP junto às IES, talvez com um stand no 255 
Seminário. A Conselheira Cristiane Nogueira se colocou à disposição e avaliou a discussão 256 
das enchentes, as calamidades, urgências e emergências e a escassez das políticas 257 
públicas. A Conselheira Isabella Faria ressaltou a importância de valorização das políticas 258 
públicas de proteção, seguridade, segurança que o CREPOP já vem fazendo pesquisas. A 259 
Conselheira Paula de Paula apresentou proposta de uma coluna para os setores da 260 
gerência técnica, para que se revezem a cada edição da revista do CRP-MG para escrita de 261 
um texto. Deliberação: O XVII Plenário aprovou por 26 votos favoráveis a criação do GT 262 
para definição do tema para o Seminário composto pelas(os) seguintes Conselheiras(os) 263 
Cristiane Santos de Souza Nogueira, Isabella Cristina Barral Faria Lima, Hudson Bruno 264 
Cares Carajá, Elza Maria Gonçalves Lobosque, Alessandra Kelly Belmonte, Gabrielly 265 
Dolores Rios da Cunha, Henrique Galhano Balieiro, Marleide Marques de Castro. Aprovou 266 
ainda, a indicação do nome do Conselheiro Henrique Galhano Balieiro ao CFP para a 267 
Comissão Organizadora do Seminário Nacional do CREPOP e a proposta de uma coluna 268 
para os setores da gerência técnica, para que se revezem a cada edição da revista do CRP-269 
MG para escrita de um texto. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião, e eu, 270 



Lourdes Aparecida Machado, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada 271 
por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 24 de fevereiro de 2023.  272 



 


